

DESCARTA QUE HAYA UNA SANCIÓN

Pío López informó de brigadeo y acarreo para Claudia: Ebrard

Durante una reunión con simpatizantes en Zinacantepec, Ebrard reiteró que el proceso interno de Morena se cerró y será entre él y la exjefa de Gobierno

GERARDO GARCÍA

El aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación (4T), Marcelo Ebrard Casaubón, afirmó que fue Pío López Obrador, hermano del presidente Andrés Manuel, quien le informó sobre el acarreo y brigadeo a favor de Claudia Sheinbaum Pardo.

Lo anterior lo dio a conocer al filo de las 15:00 horas tras reunirse con seguidores en Zinacantepec, donde reiteró que el proceso interno de Morena ya se cerró entre él y Sheinbaum Pardo, y que en su caso busca llevar al segundo nivel a la 4T y reiteró el llamado a que la gente decida libremente. Niega el aspirante de defensor de la 4T que con esto pueda ser sancionado.

En entrevista, Ebrard Casaubón rechazó que lo que dijo por la mañana de ayer (miércoles) haya sido un amago para su partido, sino más bien un posicionamiento y algo que ya está dicho.

Reveló que la información del acarreo y brigadeo a favor de la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, se lo dio Pío López desde Chiapas.

“Por ejemplo, uno de los reportes que tengo es de Pío López Obrador en Chiapas, es una de mis fuentes confiables, entonces están en tiempo de interrumpirlo”, manifestó.

A pregunta expresa, rechazó que pueda ser sancionado o sacado del proceso interno de Morena, y en su caso, llamó, a que su partido modi-



▲ En Zinacantepec, el excanciller se reunió con simpatizantes. Foto especial

fique lo que denunció.

“No, por qué sancionar, no, lo que necesitan es corregir...lo que dije en la mañana está dicho, que es una realidad, hay acarreo, hay brigadeo”, enfatizó.

El excanciller aseguró que el proceso interno de Morena ya se aceleró porque los demás, sin decir las demás corcholatas, sienten riesgo en la etapa final que iniciará a partir del jueves.

“Mañana se inicia la etapa final y vemos que estos últimos días se aceleró...Porque han de sentir riesgo no, no veo otra explicación, por las encuestas”, aseguró.

Frente a cientos de seguidores

reiteró que la definición de quien encabezará los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación es entre él y Claudia, porque los demás equipos se quedaron atrás.

Recalcó que en su caso, lo que busca es que la 4T se lleve a un segundo nivel, por lo que uno de sus programas fundamentales será el Pasaporte Violeta para proteger a las mujeres, porque ya hay ayudas específicas para jóvenes y adultos mayores. Además, en materia de seguridad, cuenta con el Plan Ángel.

Dijo que el evento en Zinacantepec no fue de carácter político, sino más bien de compromiso con los que han luchado con él.

Aseguró que en su caso se ha mantenido leal al presidente de la República desde hace 24 años, y no como los grillos que ahora lo rodean.

Acusa Ebrard a Sheinbaum de “acarreo monumental” y uso del aparato del Estado

Exige a Morena poner orden y dejar de “simular”; advierte que si no actúan y permiten que la ciudadanía elija “esto será un desastre”, señala

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

A unas horas de que se definan las encuestadoras para el sondeo que definirá al ganador de la contienda morenista rumbo al 2024, el excanciller Marcelo Ebrard acusó a Claudia Sheinbaum de “un acarreo monumental”, uso del aparato del Estado, guerra sucia y de pagar encuestas a su favor para posicionarse de cara al proceso interno de este partido que se definirá este 6 de septiembre.

“Estoy viendo que esto es verdad, las encuestas, nunca habíamos visto tanto acarreo, tanta paga de encuestas falsas, no habíamos visto campaña negra incluso contra mi familia, están usando a la Secretaría del Bienestar para decirle a la gente que el presidente quiere que sea Claudia, acarreo monumental, ¿por qué? por lo que acaban de ver, si fuese cierto que llevan 10, 15 puntos de ventaja, no estaríamos viendo eso”, reprochó.

Ebrard insistió en que se utiliza a la Secretaría del Bienestar en favor de su rival Claudia Sheinbaum, por lo que exigió al partido poner orden y dejar de “simular” pues advirtió que si no actúan y permiten que la ciudadanía elija libremente “esto será un desastre”.

QUÉ NECESIDAD

“A Claudia se lo digo: Qué necesidad, comprometer todo por lo que hemos luchado”, indicó.

“Permitan que la ciudadanía libremente elija, sino será un desastre, suspendan lo que están haciendo, llevo semanas con toda paciencia esperando a que corrijan”, demandó.

En conferencia de prensa el excanciller aseguró que hay una competencia real en la contienda y por eso recurren a este tipo de acciones, guerra sucia, acarreo, por lo cual exigió a la dirigencia nacional de Morena que encabeza Mario Delgado, actuar para detener esta situación y deje de simular.

LLAMADO A MARIO DELGADO

“Que quede claro que están haciendo todo esto porque hay una competencia



Serios señalamientos lanzó Marcelo Ebrard a su contrincante morenista Claudia Sheinbaum en la conferencia de ayer.

real, porque nadie estaría aumentando el acarreo, las brigadas, toda la publicidad, la guerra sucia, etc., si no fuera una competencia real. Exhorto a la dirigencia de nuestro partido a que deje de simular, a que tome medidas y, es más: no exhorto, exijo a nombre de todos los ciudadanos”, señaló.

Ebrard mostró una encuesta de este miércoles —según dijo— donde registra 33.4 % por 25.8% de Sheinbaum y 15 % de Adán Augusto López.

“Por eso el acarreo desahogado, y brigadeario intensivo en muchos estados”, acusó •

Ebrard dijo durante su discurso que sólo hay dos opciones en la 4T: él y Claudia

“A mí nunca me van a escuchar hablar mal de mis compañeros, siempre voy hablar bien de Marcelo, Adán, Ricardo, Fernando y Manuel”, dijo la ex jefa de Gobierno de la CDMX

“Falso, todo es voluntario”, responde Claudia

“No ha habido acarreo todo es voluntario, no ha habido recursos públicos, es falso”, respondió Claudia Sheinbaum a Marcelo Ebrard, ambos aspirantes a la candidatura presidencial de 2024, luego de que el excanciller la acusó de hacer uso del recurso del Gobierno de la Ciudad de México y de la Secretaría del Bienestar para gestionar su campaña.

“Primero que es falso, que no lo haríamos, hay varios temas por ejemplo que han salido que incluso el Gobierno de la Ciudad de México ha desmentido, como que si se pagaron unas encuestas, hubo unas encuestas que hizo la Secretaría de Gobierno para ver qué opinaba la gente respecto al desarrollo del Estadio Azteca o algunos temas de este tipo, pero nunca que tuvieran que ver con un asunto electoral y tampoco servidores de la nación o personal de bienestar de la ciudad, todo es voluntario lo que se ha hecho hasta

ahora”, respondió Sheinbaum, al salir de una de sus asambleas informativas en Michoacán.

El excanciller señaló que hay un “acarreo monumental” en las campañas de su contrincante, por lo que Sheinbaum, dijo que la gente se “autogestiona” para ir a los eventos; “la gente cuando quiere ir a un evento, ellos buscan la manera de juntarse para ir, es natural siempre ha habido movimiento, no es algo nuevo. No hay acarreo, lo niego”.

Sheinbaum dejó en claro que ella nunca hablará mal de sus compañeros del movimiento; “a mí nunca me van a escuchar hablar mal de mis compañeros, siempre voy hablar bien de Marcelo, Adán, Ricardo, Fernando y Manuel, somos seis compañeros que estamos participando y los seis nos necesitamos, porque lo más importante es el futuro del país para que siga la transformación”. (Liliana Gómez) •



En el Forum Zina acudieron simpatizantes y militantes de Morena procedentes de varios municipios

MARCELO EBRARD EN ZINACANTEPEC

Pide acabar con los acarreos y brigadeo

RODRIGO MIRANDA TORRES

En esta etapa final se aceleró el juego sucio a favor de Claudia Sheinbaum, afirmó

ZINACANTEPEC, Méx.- Todavía hay tiempo de que se interrumpa el acarreo y brigadeo a favor de Claudia Sheinbaum, pues en esta etapa final se aceleró el juego sucio, señaló Marcelo Ebrard al visitar este municipio y convivir con habitantes de distintos municipios mexiquenses durante al que asistieron diversa organizaciones, entre ellas, Fuerza Zinacantepec Estado de México.

En entrevista y al ser cuestionado sobre un proceso disparado, indicó que hay un acarreo y brigadeo, de acuerdo a un reporte en Chiapas, por lo que llamó a Morena a interrumpirlos, pues está a tiempo de ello.

"Mañana inicia la etapa final y vemos que en los últimos días esto se aceleró ¿Por qué se aceleró? Pues porque han de sentir riesgo, no veo otra explicación, por las encuestas", aseveró el excanciller.

Es por ello, subrayó Ebrard, que el planteamiento es que acaten lo acordado y hacerle caso al presidente Andrés Manuel López Obrador en lo que ha dicho, es decir, no actuar en contra de lo que todos han firmado.



RODRIGO MIRANDA

Se celebró una ceremonia indígena

Durante su encuentro con habitantes de este y otros municipios del Estado de México, Marcelo Ebrard insistió en que no se debe permitir que se actúe en contra del movimiento, ya que todos los aspirantes a continuar con la Cuarta Transformación han luchado para que sea el pueblo el que gane.

"Lo que no se vale es el juego sucio y manden brigadas para decir que no voten por mí porque les van a quitar los apoyos, no se vale que se diga eso, o que el mismo

Exigió no actuar en contra de lo que todos han firmado

presidente de la República manda a decir que se apoye a Claudia Sheinbaum. Eso no es justo, pues cada quien tiene decisión y es libre", aseguró en su discurso.

Expresó que su visita a este municipio resaltó que lleva 42 años trabajando y desde el año de 1999 de la mano de Andrés Manuel López Obrador y en este tiempo ha mostrado lealtad, no como aquellos grillos que andan brincando.

Destacó su labor como canciller y secretario de relaciones exteriores, puesto que lo llevó a la tarea de conseguir vacunas para enfrentar la pandemia de Covid-19 en México.

Asimismo, subrayó el excanciller que el próximo programa social será apoyar a esas mujeres que se encuentran al frente de un hogar, aunado al apoyo a los jóvenes, "primero primero fueron adultos mayores, después jóvenes y ahora sigue el apoyo a mujeres, ese será el programa de continuidad de la Cuarta Transformación", finalizó.

Cabe señalar que a este encuentro realizado en el Forum Zina acudieron simpatizantes y militantes de Morena procedentes de municipios como El Oro, San Felipe del Progreso, Almoloya de Juárez, así como de la zona sur.

Previo al evento se celebró una ceremonia indígena en medio de porras y aplausos a favor del excanciller. Al rito de "Marcelo sí, Marcelo sí, Marcelo sí", Marcelo Ebrard fue despedido de este recinto ubicado en el municipio de Zinacantepec.